

Investigan secreto grupo de agentes fronterizos estadounidenses en Facebook



Washington, 2 jul (RHC) El Gobierno estadounidense comenzó una investigación sobre un grupo secreto de Facebook integrado por agentes de la Patrulla Fronteriza que bromean sobre las muertes de inmigrantes y comparten publicaciones sexistas, según medios de prensa.

La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) dijo que comenzó la pesquisa tras enterarse de la 'perturbadora actividad en las redes sociales organizada en un grupo privado de Facebook que puede incluir a varios empleados'.

El inicio de la investigación se dio a conocer después de que este lunes la organización de periodismo investigativo ProPublica reveló la existencia del grupo autodenominado Soy 10-15, en referencia al código utilizado por la Patrulla Fronteriza para referirse a 'extranjeros en custodia'.

De acuerdo con el medio, en el grupo conformado por unos nueve mil 500 usuarios, entre ellos agentes activos y retirados alrededor del país, se comparten comentarios irónicos sobre la muerte de migrantes, imágenes sexualmente explícitas manipuladas para incluir a la representante demócrata, Alexandria Ocasio-Cortez, y mensajes xenófobos.

Propublica compartió algunas capturas de pantalla de las publicaciones realizadas en el grupo privado, que no es visible en Facebook para quienes no son miembros de ese espacio.

En un texto la agrupación señaló que la desgarradora foto en la cual se muestra a un migrante salvadoreño y su hija de casi dos años tras ahogarse a orillas del río Bravo podría ser falsa, porque según uno de los miembros los cadáveres estaban 'muy limpios'.

La revelación sobre ese comportamiento en redes sociales ocurre en momentos en los que la Patrulla Fronteriza está bajo un intenso escrutinio por el tratamiento que reciben los migrantes en busca de asilo en Estados Unidos, mientras la administración Trump promueve medidas más agresivas en los límites con México.

El grupo de Facebook confirmó algunas de las peores críticas realizadas a la CBP, declaró a Propublica el representante demócrata Joaquín Castro, presidente del Caucus Hispano del Congreso.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195018-investigacion-secreto-grupo-de-agentes-fronterizos-estadounidenses-en-facebook>



Radio Habana Cuba